

Bolt Operations OÜ wird ab dem 01.01.2022 die Bolt Technology OÜ für Bolt Fahrten ersetzen und als Mitverantwortlicher für die Verarbeitung deiner persönlichen Daten fungieren

Hiermit möchten wir dich darüber informieren, dass **Bolt Operations OÜ** ab dem **01.01.2022** die **Bolt Technology OÜ** in Bezug auf **Bolt Fahrten** ersetzen wird, um die Vereinbarungen zwischen dir und uns zu optimieren und zu vereinfachen. In Bezug auf das lizenzierte Unternehmen Bolt ATX GmbH und dessen Verpflichtungen dir gegenüber ändert sich nichts.

Das bedeutet, dass alle Vereinbarungen, die sich auf deine Nutzung von **Bolt Fahrten** beziehen, einschließlich der Vereinbarung(en), die auf unseren auf der [Website](#) verfügbaren Geschäftsbedingungen basieren, **ab dem 01.01.2022 mit einer neuen Vertragspartei, Bolt Operations OÜ, anstelle von Bolt Technology OÜ, gelten.**

Die oben genannte Änderung wird sich auch auf die Datenschutzrichtlinien auswirken, die die Verarbeitung deiner persönlichen Daten in Verbindung mit **all** unseren **Plattformen** abdecken: Mit Wirkung vom **01.01.2022** wird **Bolt Operations OÜ** die Rolle des für die Datenverarbeitung Mitverantwortlichen anstelle von **Bolt Technology OÜ** in allen Fällen übernehmen, in denen **Bolt Technology OÜ heute** als für die Datenverarbeitung Verantwortlicher fungiert.

Die Ersetzung von **Bolt Technology OÜ** erfolgt durch die Übertragung des Unternehmens in Übereinstimmung mit dem estnischen Recht, was bedeutet, dass die Übertragung der vertraglichen Rechte und Pflichten im Zusammenhang mit dem Betrieb der Bolt Rides Plattform von **Bolt Technology OÜ** auf **Bolt Operations OÜ** keine Handlung deinerseits erfordert.

Aktualisierte Geschäftsbedingungen und Datenschutzrichtlinien, die die oben genannten Änderungen widerspiegeln, werden auf unserer [Website](#) am oder vor dem **01.01.2022** verfügbar sein.

From 01.01.2022, Bolt Operations OÜ will replace Bolt Technology OÜ for Bolt Rides and will act as the co-data controller of your personal data

This is to inform You that effective from **01.01.2022, Bolt Operations OÜ** will replace **Bolt Technology OÜ** with respect to **Bolt Rides** to streamline and simplify contracting between You and us. Nothing changes with regards to the licensed company Bolt ATX GmbH and its obligations towards You.

That means that all agreements covering Your use of **Bolt Rides**, including agreement(s) based on our terms and conditions available on the [website](#), apply effective from **01.01.2022 with a new contracting party, Bolt Operations OÜ, instead of Bolt Technology OÜ.**

The above change will also impact privacy policies covering the processing of Your personal data in connection with **all our platforms**: effective from **01.01.2022 Bolt Operations OÜ** will assume the role of co-data controller in place of **Bolt Technology OÜ** in all instances where **Bolt Technology OÜ** acts as the controller **today**.

Replacement of **Bolt Technology OÜ** is effected through *the transfer of enterprise* in accordance with the Estonian law, which means that transfer of contractual rights and obligations related to operation of Bolt Rides platform from **Bolt Technology OÜ** to **Bolt Operations OÜ** does not require any action from You.

Updated terms and conditions and privacy policies reflecting the changes above will be available on our [website](#) on or before **01.01.2022**.